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Reunião da Assembleia de Freguesia de Vila Franca das Naves / Feital 

 

--------------------------------------------Ata número um -------------------------------------- 

 

------Aos nove dias do mês de dezembro de dois mil e dezoito, pelas dezassete 

horas, sob a presidência de Artur José Ferreira Figueiredo, reuniu a Assembleia de 

Freguesia de Vila Franca das Naves/Feital, com a seguinte Ordem de Trabalhos: ---- 

------Ponto um: Período antes da ordem do dia; ------------------------------------------------  

------Ponto dois: Aprovação da ata número quatro do quadriénio dois mil e 

dezassete/dois mil e vinte. -----------------------------------------------------------------------------     

------Ponto três: Apreciação escrita das atividades da Junta desde a última sessão 

realizada em Setembro, bem como da sua situação financeira, conforme o 

estipulado na lei vigente; ------------------------------------------------------------------------------- 

------Ponto quatro: Apreciação, discussão e eventual aprovação do Plano de 

atividades e da Proposta de Orçamento da Junta de Freguesia para o ano de dois 

mil e dezanove; ------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Ponto cinco: Período destinado ao Público; ----------------------------------------------- 

Faltou à reunião da assembleia o membro Delfim Andrade. ---------------------------------- 

------Dando cumprimento ao primeiro ponto da ordem de trabalhos, “Período antes 

da ordem do dia”, tomou a palavra a primeira secretária Adelina Vaz referindo que 

as passadeiras na Rua do Comércio continuam por arranjar e para quando a 

colocação das figuras de presépio no jardim da Igreja, uma vez que já nos 

encontramos na quadra natalícia .-------------------------------------------------------------------- 

------O Sr. Presidente referiu que durante a próxima semana as figuras serão 

colocadas. Quanto às passadeiras, foi solicitado ao Município o arranjo das mesmas 

assim como está previsto a colocação de três semáforos na freguesia. Um seria na 

Rua do Comércio, outro na Rua de S. Pedro, junto aos prédios e o terceiro na Rua 

da Ribeirinha.  --------------------------------------------------------------------------------------------- 

------De seguida interveio o Presidente da Assembleia alertando que a entrada do 

Jardim de Infância deveria ser alterada para a lateral, tornando assim uma 

segurança melhor tanto para as crianças como para os pais, uma vez que esta rua 

tem muito transito. --------------------------------------------------------------------------------------- 
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------O Sr. Presidente disse que iria solicitar uma reunião com o Centro Social 

alertando para tal situação. ---------------------------------------------------------------------------- 

------ Informou ainda que o valor referente à construção do muro na Travessa das 

Flores foi de quatro mil, quinhentos e quarenta e sete euros e quarenta cêntimos. --- 

------ No segundo ponto da ordem de trabalhos: “Aprovação da ata número quatro 

do quadriénio dois mil e dezassete/dois mil e vinte”, procedeu-se à leitura da mesma 

sendo aprovada com duas abstenções. ------------------------------------------------------------ 

------Passou-se de seguida ao terceiro ponto da ordem de trabalhos: “Apreciação 

das atividades da Junta desde a data da última sessão realizada em setembro, bem 

como da sua situação financeira, conforme o estipulado na lei vigente”. O Sr. 

Presidente referiu como atividades desenvolvidas: limpeza e manutenção das ruas 

da freguesia; Arranjo e limpeza dos jardins; Limpeza dos cemitérios; Corte do cedro 

do cemitério; Arranjo e limpeza de caminhos; Preparação dos enfeites de Natal. 

Eventos: Feira dos produtos da terra no último domingo dos meses de setembro, 

outubro e novembro; Oferta à população de um concerto de fados seguido de 

magusto; Apoio na visita no Feital de um grupo de alunos da Escola Artística António 

Arroio de Lisboa. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

------Quanto à situação financeira, informou esta assembleia que existe um saldo de 

8.030,96€, composto da seguinte maneira, a crédito: BPI 5.670,74€, Millennium BCP 

2.257,86€, Caixa de Crédito Agrícola 95,98€, Caixa Geral de Depósitos 6,38€ e a 

débito: um encargo de 1.335,00€ referente à compra do armazém coberto por 

protocolo com o Município e encargos por pagar no valor de 7.537,31€. ----------------- 

------O membro Jaime Ferreira, questionou o Sr. Presidente sobre a divulgação dos 

eventos, uma vez que não teve conhecimento do concerto de fados e magusto. O 

Sr. Presidente informou que foram afixados cartazes. ----------------------------------------- 

------Ainda em relação a este assunto a primeira secretária sugeriu que 

posteriormente poderiam ser feitos uns avisos a ser divulgados na Igreja. ---------------       

 O Sr. Presidente da Junta informou que no valor dos encargos se encontra uma 

fatura do arranjo do palco. ----------------------------------------------------------------------------- 

------No âmbito do ponto quatro da ordem de trabalhos, “Apreciação, discussão e 

eventual aprovação do Plano de atividades e da Proposta de Orçamento da Junta de 

Freguesia para o ano de 2019”, tomou a palavra o Presidente da Junta 

apresentando assim o Plano de atividades para o próximo ano: Construção de casas 

de banho no largo do Mercado; Ampliação do Cemitério do Povo; Conclusão de um 
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telheiro no Feital; Requalificação da Escola do Povo; Construção de um Pavilhão 

Multiusos; Outras obras de cariz pontual. Outros - Limpeza e manutenção dos 

Cemitérios; Apoio e sinalização de casos sociais; Carnaval; Requalificação do 

património com a elaboração de circuitos pedestres pelos pontos de interesse da 

Freguesia; Projetos para reflorestação e limpeza da floresta; Projetos para criação 

de pontos de água na freguesia; Outros. ---------------------------------------------------------- 

------Em seguida o Sr. Presidente da Junta apresentou os documentos 

correspondentes à Proposta de Orçamento para o ano de 2019, realçando um total 

de receita e de despesa de cento e setenta e quatro mil euros. Em relação ao ano 

anterior o orçamento baixou significativamente, uma vez que não estão previstos 

fundos comunitários.  ------------------------------------------------------------------------------------ 

------O Deputado Sr. Jaime Ferreira questionou o porquê de retirarem o gradeamento 

do parque infantil e se as casas de banho previstas são para apoio ao parque, ao 

que o Sr. Presidente informou que as grades se encontram no armazém da junta 

para serem pintadas. ------------------------------------------------------------------------------------ 

------O Sr. Jorge Lucas referiu que seria melhor haver um plano de ordenamento 

para o Largo do Mercado, antes de se realizar qualquer obra. ------------------------------ 

------O Sr. Presidente informou que em relação a esta questão a Junta tem um 

projeto elaborado para o largo do Mercado, nele tendo enquadramento as casas de 

banho. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------O Sr. Jaime Varandas perguntou se não seria bom ter uma tenda fixa para as 

feiras mensais, havendo assim um melhor aproveitamento do pessoal da junta 

noutras atividades. Questionou ainda o se o Sr. Fernando é funcionário da Junta? --- 

------O sr. Presidente referiu que tanto o Sr. Fernando como o Sr. Manuel são 

funcionários do Município ao serviço da Junta e os outros dois elementos são 

POC’S. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

-- 

------ O Sr. Presidente da Assembleia disse que temos que pensar como será este 

pavilhão multiusos, pois terá de ter todas as valências tanto na parte desportiva 

como cultural, sendo o local ideal de construção nas costas do campo de futebol, 

mas para isso acontecer terá de haver um entendimento entre a Associação 

Desportiva e a Junta de Freguesia. ----------------------------------------------------------------- 
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------O Deputado Jorge Lucas referiu ainda que devemos continuar a pressionar o 

Município em relação à ETAR, uma vez que está um bocadinho esquecida, não 

estando incluída no plano de atividades. ----------------------------------------------------------- 

------Respeitante à ETAR, o Presidente da Junta, informou que o Município, não 

recebeu candidaturas para este tipo de obras e que a mesma seria realizada com 

verbas próprias. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Após discussão, os documentos foram aprovados por unanimidade. ---------------- 

------No último ponto da ordem de trabalhos, “Período destinado ao público” 

interveio o munícipe Carlos dos Santos agradecendo a limpeza dos caminhos rurais, 

alertando que para o ano deveria ser feita mais cedo. Solicitou ainda a esta 

Assembleia que fosse feito um voto de pesar pelo falecimento do Sr. António Gomes 

Rodrigues, pois foi um homem que trabalhou muito em prol da freguesia, tanto na 

organização de teatros como no carnaval, sendo um dos impulsionadores desta 

festa popular. Perguntou ainda, se o muro que vai dar à casa da D. Céu Reis está a 

ser construído pela Junta. O Sr. Presidente referiu que a obra é por conta do 

proprietário da casa, com um custo muito elevado. Iria ver se no próximo ano 

poderia custear parte da obra. O Sr. Carlos dos Santos informou ainda que na Rua 

Nossa Senhora da Boa Esperança, junto á casa da D. Adelaide estão plásticos no 

chão para impedir a entrada de água, seria bom resolver-se esta situação pois dá 

uma má imagem a quem passa. Ainda em relação à colocação de lombas nas ruas 

da freguesia em sua opinião uma das mais perigosas é a Rua de S. Pedro ------------- 

------ Interveio ainda o munícipe Luís Ribeiro para solicitar à Junta a colocação de 

umas manilhas num caminho público na zona industrial que dá acesso a um terreno 

para haver um escoamento das águas, tornando-se assim transitável. ------------------- 

------E nada mais havendo a tratar, deu-se por terminada a reunião, da qual se 

lavrou a presente ata, que depois de lida, discutida e aprovada, vai ser assinada 

pelo Presidente da Assembleia de Freguesia e pela Secretária que a redigiu. ----------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia, _____________________________________ 

A Secretária, __________________________________________________ 
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